

FRANCISCO RAMOS, SECRETARIO DE ESTADO PARA LA FUNCION PUBLICA



En el organigrama del Estado se sitúa en presidencia del Gobierno, inmediatamente después del Presidente, Vicepresidente y del Ministro de la Presidencia, a la misma altura que el Portavoz del Gobierno y el Secretario de Estado para las relaciones con las Cortes. Desde hace 8 años se dedica a la política. Es una figura destacada en Castilla-La Mancha y sin duda el número uno del PSOE toledano. Pragmático y dialogante, se siente satisfecho de su estrella política, en continuo ascenso desde que ingresó en el partido en 1974. La frase que más repite: «Puedo asegurarle». Es Francisco Ramos, Secretario de Estado para la Función Pública.

UNO SABE HACER ALGUNAS COSAS Y A LO MEJOR POR ESO ME HAN TRAIIDO AQUI

Hay una clara separación en la vida adulta de Francisco Ramos: hasta los treinta años funcionario público en el Ministerio de Educación y Ciencia, político a partir de ahí hasta sus actuales 38 años. Desde la victoria socialista en octubre del 82 ocupa un puesto clave en el organigrama del Gobierno: Secretario de Estado para la Función Pública. «Poner a funcionar todo lo que no funciona» era una de las frases del candidato González en la campaña electoral. Hoy Ramos tiene la obligación de que todo funcione en la administración pública dependiente del gobierno que preside Felipe González Márquez.

«Desde los treinta años me dedico a la política, fundamentalmente a representar a la provincia de Toledo en el Congreso de los Diputados y en el Senado, que es lo que he hecho. Viví, en la primera parte de mi vida, los años del franquismo, de la clandestinidad. Yo era funcionario. A mí, realmente me satisface mi profesión. Me siento realizado con ella, tenía vocación de funcionario y he servido lealmente a mi país en este punto. Las circunstancias particulares de mi país, hicieron que fuera senador a los 30 años en las Cortes Constituyentes, que me supuso una experiencia inigualable. Aquella

primera campaña electoral, en el año 77, creo que es algo que tuve la suerte de vivir y que ya no volverá a repetirse nunca más en nuestra vida. Es algo que podremos contar. El haber sido miembro de la comisión mixta Congreso/Senado que hizo la Constitución, o el haber sido portavoz en el Senado del grupo parlamentario socialista en las Consti-



tuyentes, son datos que no puedo menos de destacar. También haber sido secretario de estado en el primer gobierno socialista creo que es algo realmente importante.»

Nació un 2 de abril en Herrerueta de Oropesa, en Toledo, hijo de Manuel Ramos y Concepción Fernández-Torrecilla. Milita en el P.S.O.E. desde 1974. «En Herrerueta de Oropesa viven mis padres. Es mi pueblo. Yo soy de pueblo, esto no sólo no lo niego, sino que lo digo muchas veces y además creo que el ser de pueblo y el tener responsabilidad, por gentileza de mis paisanos de Toledo, al representar a los toledanos en las Cortes, da un visión peculiar de los problemas. Generalmente cuando se hacen las leyes, y cuando se hacen los decretos, siempre se tiene una concepción, no diré madrileña en el mal sentido, sino muy grande de la situación. Y creo que también hace falta tener y aportar esa situación de lo que pasa en los pueblos pequeños, en los pueblos de 200 habitantes, donde las cosas son generalmente distintas. Mi padre tiene un pequeño comercio de ultramarinos, que se decía antes, y un estanco, en mi pueblo, que tiene 600 habitantes. Además trabaja en la agricultura. Antes tenía ovejas, cerdos y cosas de ésas.»

Estudió magisterio, es licenciado